

Estimados lectores

Este año ha venido cargado de grandes alegrías para nuestra comunidad académica: gracias al respaldo de nuestros seguidores y al trabajo del equipo editorial, ya estamos indexados en el Directorio de Revistas de Acceso Abierto-DOAJ, Latindex y Google Académico. Ello ha significado mayor visibilidad de los resultados publicados hasta ahora y el aumento muy significativo de contribuciones originales a ser tomadas en cuenta en los siguientes números.

Recibimos también con alegría a la nueva directora de la revista y del Centro de Referencia para la Educación de Avanzada, Dr.C. Janette Santos Baranda, la que sin dudas sabrá guiar sabiamente nuestros emprendimientos.

Este número de Referencia Pedagógica, segundo y último de este año, cubre un crisol de temas pedagógicos, didácticos y tecnológicos que nos satisface ampliamente y que seguramente les motivará a reflexionar, criticar y disfrutar; pero sobre todo les permitirá dar una mirada de la obra científica, fresca y comprometida, a la obra de los autores que ahora acogemos.

Como en números anteriores, la propuesta actual es la combinación de artículos científicos y de experiencias prácticas en el área pedagógica. Se presentan cuatro artículos teóricos relacionados con la formación de ingenieros, calidad de la enseñanza universitaria, la dirección del proceso educativo y el impacto de las TIC en la sociedad y la educación.

Se somete también a su criterio varias contribuciones relacionadas con el desarrollo de medios para la docencia, la fundamentación del nexo teoría-práctica en la enseñanza de la ingeniería y su relación con los laboratorios virtuales, el rol del profesor universitario en la formación de valores y la relación teoría-práctica en la superación de docentes.

Somos conscientes de que falta mucho camino por andar en la búsqueda de la excelencia editorial que pretendemos. Deseamos que usted, estimado lector, sea nuestro aliado y nos siga, colaborando en el análisis crítico, la difusión y la publicación con nosotros de sus obras inéditas.

Fraternamente,

Dr. C. Juan Francisco Cabrera Ramos
Director